

臨時休業を迎えて ～生徒の皆さんへ～

校長 中村 憲

2月27日（木）夕刻の、安倍首相による新型コロナウイルス感染症対策のための全国一斉学校休業の要請措置には、皆さん方も大きな驚きと、数々の疑問や、今後への不安を抱いたことと思います。公立高校入試はどうなるのだろうか、卒業式は、部活動は、修了式は、いつまで休業なのか・・・様々な疑問や不安を抱いての金曜日の登校だったと思います。金曜日の放課後に全体学活で説明しましたが、今日現在の情報も加えて改めて整理します。

- 1 休業期間 明日3月3日（火）～3月25日（水）までです。休業期間は状況により短くなる可能性もありますが、現状では、休業のまま3学期が終了。引き続き3月26日（木）から春季休業となり、新学期の4月6日（月）に登校となります。
- 2 公立高校入試 予定通り3月5日（木）・6日（金）に実施されますが、面接は実施されません。
- 3 卒業式 内容を縮小し、3年生と3年生の保護者のみの参加とさせて頂き、12日（木）に実施します。詳細については検討中です。今週早い段階で決定し、串中ブログに掲載します。
- 4 修了式 実施しません。
- 5 離任式 27日（金）に予定していますが、実施するかどうかは現在未定です。
- 6 部活動 3月2日（月）～3月25日（水）は自粛します。春季休業中は現在未定です。
- 7 通知表 配布方法は現在未定ですが、後日配布します。
- 8 給食費 休業期間中の給食費は、1・2年生は次年度に繰り越します。3年生の6日間分は12日（木）の卒業式の際に返金します。

主たるものは以上ですが、26日（木）PTA送別会（実施しない方向で検討中）、27日（金）新入生物品販売（実施の予定）等今後の日程や、皆さんから寄せられた疑問等については、決定次第、順次串中ブログに掲載します。

この休業期間をいかに過ごすかは、まさに皆さん自身に課せられた大きな課題です。自分で自分を育てる。その意識を常にもって過ごしてください。まずは、感染症予防対策に努め、規則正しい生活をし、自らの健康を守ってほしいと思います。起床時間、学習時間、就寝時間を定め、守ることが大切です。また、集団ではできませんが、個々でランニングやトレーニング等体を動かす内容を定めて実施してください。そして、家族のためにできる限りのことをしてほしいと思います。日頃は学校や部活動、スポーツ少年団で忙しい皆さんのために、食事の準備や掃除、洗濯等本来なら自分自身でしなければいけない身の回りのことをほとんど保護者が面倒を見てくれていたと思います。この時こそ、仕事で忙しい保護者を助け、恩返しができる絶好の機会です。学校で学んだ能力を生かし、食事を準備し、掃除、洗濯、兄弟姉妹の面倒を見るなど、心配したけど皆さんが家にいてくれて本当によかった、頼もしく成長したなあ、と保護者に思ってもらえるような過ごし方をぜひしてほしいと思います。

最後に先生から一つ課題です。中村哲さんのことを調べてみてください。信念を貫いて人々に幸せをもたらした生き方に多くのことを学ぶことができると思います。



携帯電話（スマホ）を今一度考える

社会に急速に普及している携帯電話は、それ自体大変利便性の高い道具です。しかし、その使用には、大きな問題も存在していることを子どもと一緒に考えてみましょう。



- ① 携帯電話を子どもに持たせる必要が本当にあるのでしょうか？
 - ・ 子どもの理屈に負けていませんか？
 - ・ 子どもに携帯電話を使用させる目的は何でしょうか？
 - ・ 持たせることで、生活の「安全」が本当に確保されるのでしょうか？
 - ・ 携帯電話が、大事な人間形成期に悪い影響を与えていないのでしょうか？
- ※ 携帯電話を与えられるのは保護者だけです。責任をもちましょう。
- ※ どんなトラブルが起きているのでしょうか？
- ※ トラブルは家庭の責任です。
- ② わが家のルールを作りましょう！
親子で十分話し合い、お互いに責任をもち、「ルール」を守り、携帯電話を使うことで取り返しのつかないトラブルに巻き込まれないようにしましょう。

受験生 ラストスパート!!

3月5日（木）・6日（金）は、公立高校の入学学力検査が実施されます。本校からは、84名が受検します。今までの自分の学習に自信をもって、テスト終了のチャイムが鳴るまで気を抜かず、精一杯取り組みましょう。4月からは、楽しい高校生活が待っていますよ。



さて、公立高校合格者発表〔今年度は、令和2年3月13日（金）〕についてお知らせします。（仕組みは毎年同じですので、1・2年生も知っておいてください。）高校が合格者を発表するのは11時00分です。しかし、中学校（校長）には9時00分以降に高校から不合格者の連絡があります。受検者のいる高校すべての分を中学校で集約して、中学校（学級担任）から不合格になった生徒の保護者に10時00分～11時00分に電話連絡します。この時間に学級担任から電話連絡がなかったら合格ですので、11時00分、高校から合格者として発表されます。

生徒の活躍の足跡

- ◎ 青少年赤十字100文字作文コンクール
青少年赤十字指導者協議会長賞
(2年)
入選 (3年)
(3年)
- ◎ 第25回川畑杯ソフトテニス大会
2年男子団体 3位

お知らせ

新型コロナウイルス感染症の拡大防止のために変更になった行事等をお知らせします。

- 3月3日（火）の1・2年学年PTAは、15時30分から3階多目的ホールで実施します。もし体調不良の方がおられましたら、参加は見合わせてください。また、マスクの着用をお願いします。
- 3月9日（月）の3年クラスマッチは中止とします。
- 3月9日（月）の第10回家庭教育学級は中止とします。学級生の修了証は、後日、学校から該当の方へお渡しします。
- 3月12日（木）の卒業式は、生徒は3年生のみの登校（1・2年生は休業）です。登校時刻や保護者の集合時刻、式の開始時刻等の詳細については、後日、串中ブログに掲載します。
- 令和2年度入学式は、令和2年4月6日（月）の14時00分から、本校体育館で実施します。新入生は13時10分までの登校になります。在校生（新2・3年生）の登校はいつもどおり（8時10分まで）で、当日は、弁当を準備してください。

編集後記

臨時休業となり、学校だよりも今年度最後の発行となります。これまでの学校教育活動にご支援・ご協力をいただきましたすべての皆様に感謝申し上げますとともに、記事や情報の提供、貴重なご意見・ご感想をお寄せいただきましたことに厚く感謝申し上げます。

来年度も、学校や子どもたちのようすをお知らせするとともに、魅力ある学校だよりの編集を心がけていきたいと考えております。来年度もご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。